



Estadística mensual

El Aeropuerto de Ibiza registra en abril un crecimiento del 35,4% en cifra de pasajeros

- Un total de 462.261 viajeros transitaron por las instalaciones aeroportuarias el pasado mes
- El mercado nacional es que el más pasajeros registró con 234.917 viajeros
- Los viajeros acumulados desde enero crecen un 19,8% en relación a los contabilizados en el mismo periodo de 2016

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Ibiza sumó el pasado mes de abril un total de 462.261 pasajeros, cifra que implica un crecimiento del 35,4% respecto a los registrados en el mismo mes de 2016. De ellos, 461.819 utilizaron vuelos comerciales para sus desplazamientos.

El tráfico internacional de pasajeros sigue al alza con un incremento del 43,8% y un total de 226.902 viajeros con origen y/o destino internacional. Los pasajeros nacionales sumaron 234.917, un 28,2% más que en abril del pasado año.

El mercado nacional es el que más viajeros suma con las cifras ya citadas; le sigue Reino Unido, con un crecimiento del 30,6% y 69.114 viajeros. Italia es el tercer país con más pasajeros, concretamente 50.397, y su incremento del 40,1% es el más elevado de estos tres principales mercados.

En cuanto a las operaciones de aeronaves, se realizaron 4.532 movimientos entre despegues y aterrizajes, lo que supone un 14,6% más de operaciones respecto a las llevadas a cabo en abril de 2016. Del total, 4.311 fueron de tipo comercial.

Cifras acumuladas

Desde enero hasta abril de 2017 se han contabilizado 948.282 pasajeros, un 19,8% más que los registrados en el mismo periodo del pasado año. Las operaciones de aeronaves también han incrementado, concretamente un 6,9%, con 11.093 movimientos.